



El evento se desarrollará en el último trimestre de este año.

Al alero del Laboratorio de Ciudades del Biobío

Concepción recibirá cumbre mundial de la red de CityLab en 2025

Representantes del Gobierno Regional, la Cámara Chilena de la Construcción y del CityLab Biobío anunciaron que el próximo año se desarrollará en Concepción el MIT City Science Summit, encuentro global que reúne a todos los laboratorios de ciudades de la red del Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) y a expertos al nivel de planificación urbana, uso de tecnologías con el objetivo de explorar soluciones a los desafíos urbanos modernos.

El gobernador Rodrigo Díaz celebró el anuncio, señalando que "generalmente estas instancias mundiales no ocurren en Chile, menos en una capital regional. Y para que se entienda, esta instancia es como el cam-

peonato mundial de los laboratorios de ciudades que fueron pensados en el MIT. Por esto, es un motivo profundo de orgullo para la gente de la Región".

Marcela Martínez, directora de proyectos del CityLab Biobío en tanto dijo que "estamos orgullosos de ser la sede del Summit, ya que esta es una instancia que abarca un conglomerado de todos los laboratorios que conformamos parte de esta red del City Science Network. Por lo tanto, es un gran encuentro, lo que permitirá empaparnos de toda la innovación y tecnología que se desarrollan en los otros laboratorios", considerando que en el mundo existen diez laboratorios que integran la red global del MIT.